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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO  
ORÇAMENTO PARTICIPATIVO DE 11 DE MAIO DE 2015 

No dia onze de maio de dois mil e quinze, como início as 19h00 horas, na Prefeitura Municipal de 
Piracicaba – 3º andar sala do Centro de Qualificação Permanente, ocorreu reunião ordinária do 
conselho municipal do orçamento participativo, coordenada pelo Sr. Carlos José Marco da Silva com 
há presença dos representantes da sociedade civil: Região: Magno Peres Rodrigues e Maria Bombo 
D’Amico respectivamente titular e suplente; - Região Rural: Carlos José Marco da Silva, Ana Clara 
Degaspari Stenico, titulares; - Região Leste: Maria Elizéia Aparecida Monteiro da Silva, titular; - 
Região Norte: Marta Maria Rezende, suplente e Região Sul: Ubirajara C. de Barros Sabino e Carlos 
Fernando Vieira da Costa, respectivamente titular e suplente. Como a representante titular da 
região norte não compareceu a Sra. Maria Marta Rezende nesta reunião assumiu como titular. 
Estiveram também presente os representantes da sociedade: Waldemar da Silva; – Dirceu 
Marcondes Rezende; e, Jorge dos Santos. Presentes os representantes do poder público presente: 
Titulares: Dorival José Maistro–SMG; Pedro Vinicius Gomes de Freitas-SEMFI; Marcos Antônio de 
Oliveira-SEMOB; Ana Paula Coelho-SMS; Fabiano Godoy Bertin-SEDEMA e José Rivadavia Salvador-
SELAM e os membros Suplentes: Olivia Patrícia de Brito-SEMAE; Joel de Faria-SEMTRE; Equipe 
técnica Dagmar Correr Schiavi-SMG. Registrado a participação dos Secretários Municipais: de 
Defesa do Meio Ambiente–SEDEMA, Sr. Francisco Rogério Vidal e Silva, e Esporte Lazer e Atividades 
Motoras-SELAM, Sr. João Francisco Rodrigues de Godoy. Ficando ainda registrado o e-mail do Luiz 
Vicente Alves da Silva e José Jonas Raymundo região oeste, e senhora Edna Maria Peres Desuó–
SEMDES justificando ausência. Dando início aos trabalhos o Sr. Carlos José Marco da Silva – 
Coordenador do Conselho Municipal do Orçamento Participativo agradeceu a presença dos 
senhores secretários pelo atendimento ao convite deste conselho, aos membros dos conselhos e 
lideranças presentes. Foi feito exposição dos informes, onde foi distribuído material “Informativo 
Prestando Conta, Convite das Plenárias Regionais Norte e Rural”. Foi perguntado aos conselheiros 
sobre e-mail que foi enviado com as atas de reunião do dia nove de março e do dia seis de abril, 
aonde não havendo correções e todos estarem de acordo à mesma foi passado para devida coleta de 
assinaturas. Na sequência foi dada a palavra aos secretários municipais para exposições sobre as 
atividades e ações das respectivas secretarias. Usando da palavra o Secretário Senhor Francisco 
Rogerio Vidal e Silva, apresentou através de uso de equipamento de projeção informações 
detalhadas sobre os trabalhos da Secretaria Municipal de Defesa do Meio Ambiente, destacando 
serviços relacionados à manutenção da cidade: coleta de lixo doméstico, seletiva e eco pontos, áreas 
públicas (corte de matos e podas de árvores), manutenção de praças e jardins, fiscalização de 
terrenos particulares (mato alto), e de licenciamento ambiental de atividades de impacto local 
(novas indústrias e empreendimento) no município. Ainda promove administração e gestão do 
zoológico municipal. Expôs que a secretaria vem desenvolvendo amplo programa de recuperação 
da mata ciliar em diversos pontos da cidade, com plantio de novas árvores em diversas regiões, 
além do programa plante vida, inclusive com as mudas produzidas no viveiro municipal. Também 
paisagismos em diversos canteiros centrais de avenidas. Realizando instalação de novos 
equipamentos de academias de ginásticas ao ar livre este em conjunto com a Secretaria Municipal 
de Esportes, Lazer e Atividades Motoras - SELAM. Recuperação e instalação de equipamentos em 
praças de lazer “parquinhos”, campos de areia e campos de futebol, e destacou implantação do 
programa cidade limpa. Apresentou amplo material ilustrativo com imagens, fotos e 
demonstrativos numéricos da evolução dos trabalhos realizados pela SEDEMA. Finalizando ao 
longo da exposição do secretário foram feitas abordagem pelos conselheiros, sendo 
tratadas/respondidas pelo secretário e colocou aos conselheiros que mais informações e dados 
técnicos podem ser obtidos pelo site http://www.sedema.piracicaba.sp.gov.br, bem como fica a 
disposição do conselho para agendar outra data para mais informações devido a outros 
compromissos. Na sequência usando a palavra para apresentação do Secretário Sr. João Francisco 
Rodrigues de Godoy – SELAM, onde expôs que Administração do Prefeito Gabriel Ferrato, a missão 
da unidade gestora “Garantir a população, o direito a assistir, participar e praticar atividades 
esportivas, motoras e de lazer, independente de sua faixa etária, e ou seguimentos”. São 
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desenvolvidos diversos programas e ações, por toda cidade de forma descentralizada sempre 
apoiada com intervenções (construção, reforma e manutenção) em áreas públicas e implantação de 
equipamentos (ex. campo de futebol, canchas de malha e bochas, parques de lazer, quadras 
esportivas, pistas de skate e caminhada, campos de areia e academias de ginástica). Ressaltou a 
importância e o fortalecimento que vem sendo realizado na administração do Prefeito Gabriel 
quanto á ampliação das parcerias com as instituições do município, e também o forte apoio e 
parceria com as demais secretárias municipais. Destacou implantação de equipamentos para 
pessoas com deficiência (piscina adaptada, transporte e vestiários) e equipamentos específicos 
(casa de barcos, quadras de vôlei de praia, centro de fisioterapia entre outros). Todas estas ações, 
programas e intervenções de infraestrutura na área de esportes, permitiu crescente avanço na 
participação x representação do município nas competições a nível regional e estadual, inclusive 
possibilitou o acesso ao esporte ao lazer e atividades físicas, ao cidadão dos diversos seguimentos 
sociais e esportivo, das mais variadas faixa etária. Apresentou amplo material ilustrativo de 
imagens, fotos e quadro demonstrativos numéricos da evolução dos trabalhos realizados pela 
SELAM. Foi aberta a palavra aos conselheiros que fizeram diversas perguntas, sendo as mesmas 
respondidas pelo secretário. Finalizando a fala o secretário agradecendo aos conselheiros do 
orçamento participativo pela oportunidade e colocou seu gabinete disposição para maiores 
informações. Já na sequência foi tratado sobre a letra “h” do inciso II do Artigo 3° da Lei 6.030 de 18 
de Julho de 2007, que trata do Conselho Municipal de Cultura, sendo que o Orçamento Participativo 
tem que encaminhar 04 (titulares e suplentes) representantes da sociedade civil. Assim como o 
Conselho Municipal da Cultura realizará Edital de Convocação das Assembleias de Eleição para 
Representantes da Sociedade Civil, incluindo-se os representantes do orçamento participativo, 
portanto conselheiros deliberaram que a coordenação do conselho do orçamento participativo 
realize as medidas regimento, porém ficando condicionado á saber: candidato deve ter participado 
em uma plenária regional de 2014 / 2015; - Preencher ficha de inscrição com respectivos dados 
pessoais; - Os munícipes que participaram, assinando lista de presença na plenária regional 
(Centro, Leste, Norte, Oeste, Rural e Sul) de 2014 / 2015 elegeram com seu voto os candidatos 
inscritos da respectiva região. Ficou também deliberado que a coordenação assim que tiver o edital 
de convocação do Comcult com as regras deverá proceder a encaminhamento por e-mail aos 
conselheiros e aos cadastrados do orçamento participativo. Nada mais a ser tratado o Sr. Carlos 
Marco da Silva agradeceu a presença de todos os membros e participantes da reunião do conselho, 
principalmente aos senhores secretários municipais pelo atendimento do chamamento deste 
conselho, deu por encerrado os trabalhos da reunião ordinária do dia onze de junho de as vinte 
uma horas de quarenta e cinco minutos onde eu Dorival José Maistro coletei e transcrevi as 
apresentações e discussão da presente ata, disponibilizando a todos os conselheiros e participantes 
para que em conjunto com senhor coordenador proceda à assinatura. __________________________________ 
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